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CONCE70 DELIBERAWTE

OE LA CIVOAD n VDIVAIA

911inuta cre comunicación

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato de los

señores concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor Presidente de la Dirección

Provincial de Energía, solicitando solucionar rápidamente la estabilidad que se

registra en las columnas de alumbrado público, sobre el sector calle San Pío entre

Alcira Cabrera y Don Vicente Martínez (barrio Andorra). Dicho pedido es a fin de

evitarse cualquier accidente sobre el patio del Jardin de Infantes N.° 24 o veredas.

Creemos imperioso que se pueda asistir desde la Dirección Provincial de

Energía cori una solución para las calles mencionadas.

Adjuntamos a la presente imágenes de lo expuesto y zonificación

mencionada.

Sin otro particular, lo saludo atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.°	 39 /2021.-

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 06/10/2021.- 
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Las Islas Malvinas, Geotgias y Sandwich del Sur, sony serán ArgenIina
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ANEXO I. 	
MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.° 39 /2021
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